

# INDONESIA MUDA

## Berbagi Kebahagiaan Ramadhan di Jumat Berkah, Polres Kayong Utara Bagikan Takjil dan Sembako

Cucu - [KAYONGUTARA.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://KAYONGUTARA.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Mar 16, 2024 - 11:41



KAYONG UTARA - Polres Kayong Utara membagikan takjil untuk berbuka puasa kepada para pengguna jalan yang melintas di Tugu Durian, Kecamatan Sukadana, Kabupaten Kayong Utara pada Kamis (14/03/24).

Pembagian takjil dipimpin oleh Kapolres Kayong Utara AKBP Achmad

Dharmianto, S.H., S.I.K. didampingi Wakapolres Kayong Utara Kopol Aris Sutrisno, S. Pd. beserta pejabat utama dan anggota Polres Kayong Utara.

"Kami ingin berbagi dengan masyarakat di bulan yang penuh berkah ini. Walaupun tidak seberapa takjil yang diberikan, kami berharap dapat membantu masyarakat dan semoga membawa berkah bagi mereka yang membutuhkan untuk berbuka puasa," ujar AKBP Achmad Dharmianto di sela kegiatan.

Menurut dia, membagikan takjil merupakan kegiatan rutin Polres Kayong Utara saat bulan Ramadhan. Hal itu sebagai bentuk kepedulian Polri khususnya Polres Kayong Utara untuk berbagi bersama dengan masyarakat di bulan penuh berkah Ramadhan 1445 Hijriah.

Takjil diberikan kepada warga pengguna jalan yang melintas area tersebut dengan sasaran masyarakat pengguna jalan yang sedang melintas.

Selain pembagian takjil, ada kegiatan sosial yang dilakukan Polres Kayong Utara, yaitu pembagian sembako kepada masyarakat Kabupaten Kayong Utara yang kurang mampu.

"Ada kegiatan sosial yang lain. Yakni kami laksanakan bakti sosial pembagian sembako seperti beras dan bahan pokok lainnya" kata AKBP Achmad Dharmianto.

Melalui kegiatan-kegiatan sosial yang dilakukan Polres Kayong Utara, ia berharap dapat lebih dekat dengan masyarakat dan dapat membantu meringankan beban masyarakat Kabupaten Kayong Utara yang kurang mampu.

"Setidaknya meskipun sedikit tapi bisa membantu meringankan saudara-saudara kami yang melaksanakan buka puasa di jalan dan membantu meringankan beban yang kurang mampu untuk menikmati sembako dalam rangka pelaksanaan Jumat Berkah" katanya.

Ratusan takjil dibagikan kepada para pengguna jalan dalam kesempatan tersebut. Kegiatan tersebut mendapat tanggapan positif warga yang terlihat senang menerimanya untuk berbuka puasa yang berupa makanan ringan dan minuman.